
＊事務所 ＊例　会

〒574-0046 毎週水曜日　18：30～19：30

大東市赤井1-2-10-4Ｆ 大東市立市民会館

TEL：072-872-6349 〒574-0076 大東市曙町4-6

FAX：072-872-6552 TEL：072-871-0001

E-mail： dc-rc@eagle.ocn.ne.jp FAX：072-871-0004

第 回　例　会　平成 年 月 日

開　会　点　鐘 ：  18:30

ロータリーソング ： 「我等の生業」

来　客　紹　介 ：  親睦活動委員長

会  長  の  時  間 ：  会　　長

諸　　報　　告 ：  幹事、各委員長、出席報告、ニコニコ箱

卓　　　　　話 ： 「 ロータリー財団月間に因んで 」　Ｒ財団白川委員長

閉　会　点　鐘 ：  19:30

月 日の例会の記録

： 名 ・12/7(金)～8（土）地区大会　ホスト大阪南ＲＣ

： 名

： 名

： 名

： ％

： ％

％

お客様：

米山奨学生　フォン カーマンさん

次回（11/28）のお知らせ

11 7

20

「　会 員 増 強　」　会員増強大和田副委員長

会　員　数

出　席　者　数

欠　席　者　数 5
10

２日目ﾘｰｶﾞﾛｲﾔﾙﾎﾃﾙ桂の間10：30～/大阪国際会議場12：15～

１日目大阪国際会議場13：00～/晩餐会18：00～20：30 リーガロイヤルホテル光琳の間

帝国ホテル　集合18：00～

・12/13(木)　クリスマス例会高橋真梨子ディナーショー

・12/10(月)　南郷中学校出前授業　住川

集合14：15 授業14：40～15：30 意見交換会15：30～16：00
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第2660地区　大東中央ロータリークラブ

ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞhttp://www.dcrc31477.com/

ＲＩ会長  バリー・ラシン

　　　　 ■会長：荒金正之　 ■幹事：岡橋由佳　■会報委員長：住川奈美 

　　2018～2019年度

1025 11 1430

 　　国際ロータリー・テーマ

インスピレーションになろう

出席規定免除者数

88.88

5

10月16日 修正出席率

出　席　率

76.47
66.66

四つのテスト
言行はこれに照らしてから

1.真実かどうか

2.みんなに公平か
3.好意と友情を深めるか
4.みんなのためになるかどうか

出 席 報 告 お知らせ
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・本日の奨学生フォンカーマンさ氏の卓話楽しみにしております。 伊泊会員

・岩本さん卓話よろしくお願いします。 白川会員

・フォンさん、本日の卓話よろしくお願いします。 荒金・東坂・庵谷 各会員

・今年もあと２ヶ月今日は立冬ですね。本日の卓話岩本会員よろしく。

　フォン カーマンさん楽しみにしてます。　川西会員

・フォン　カーマンさん頑張って！　住川会員

今期累計額

≪　会長の時間　≫

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　会長　荒金　正之

昨日、モントレ ラ・スール大阪で第３組会長幹事会の燦々会がありました。

今年は地区より多くのロータリー賞受賞クラブを輩出してほしいとの意向がありま

す。

なので、大東中央ロータリークラブもロータリー賞を受賞するために色々な案件を

クリアしようとしています。

その1つに　「会員情報に全会員の生年月日を登録する。」と言うのがあります。

これは、事務局が会員の皆さんの会員情報をＭｙロータリー登録する欄に新たに会

員の生年月日を必須にしたので登録して下さい。　と言う事です。

なので、事務局にお願いして皆さんの生年月日を登録していただく事にしました。

そして、「Ｍｙロータリーの会員登録率60％以上を目指す。」と言うのがあります。

でも､皆さん一人一人で作っていただくのは大変だと思うので､良ければ事務局が把

握しているメールアドレスでアカウントを作って各会員にお渡ししようと思います。

これには、メールアドレスとパスワードが必要になります。

パスワードは後から各会員の好きなパスワードに変更できます。

今、アンケートを回しますので､事務局で作って報告させて頂くのか､自分で作って

頂けるのかの回答をお願いいたします。

会員の情報共有の場所としてのＭｙロータリーの充実を図ろうとしています。

協力をよろしくお願いいたします。

¥215,200

当　日　計 ¥14,000

ニコニコ箱
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[幹事報告]

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　副会長　住川奈美

10月31日(水)市民会館例会場403号室　例会終了後より

出席者：荒金、西垣、岩本、庵谷、北田、住川、大東、岡橋　

庵谷社会奉仕委員長より、市民まつり決算案について承認されました。

岩本青少年奉仕委員長より､11月3日市子連表彰式典､助成金8万円が承認されました。

大東親睦活動委員長より、10/16日帰り親睦旅行決算案について承認されました。

青田会員ご主人弔慰金３万円が承認されました。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　以上

〔委員会報告〕

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　副会長　住川奈美　　

11月3日　第３３回大東市こどもフェスティバル広報活動作品表彰式に､岩本会員、
大東会員、住川が出席致しました。　

大東中央ロータリークラブより、協賛援助金として８万円を大東市こども会育成

連絡協議会へ贈呈し、また大東中央ロータリークラブ賞として、かべ新聞の部、

ポスターの部として３名のこども達に表彰状と楯をお渡し致しました。

2018～2019年度 11月度理事会 議事録
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●））先週の卓話（（●

　皆さんこんばんわ｡マレーシアからの留学生です｡フォン カーマンと申します｡今

は大阪産業大学経営学部経営学科の三回生です。まずは少しマレーシアのことを紹

介させて頂きたいと思います。マレーシアは東南アジアのマレー半島南部とボルネ

オ島北部を領域とする連邦立憲君主制国家で､イギリス連邦加盟国である。タイ､イ

ンドネシア､ブルネイと陸上の国境線で接しており､シンガポール、フィリピンと海

をはでてて近接します｡マレー系､中華系とインド系の三つ主要民族と地域の歴史が

複雑に入り混じって並存するマレーシアは、民族構成が極めて複雑な国の一つであ

り､多民族国家である｡それで､マレーシアではマレー語は母国語でありながら､様々

な言語も使われています｡ですので､自分も日本語以外､英語､中国語、マレー語と広

東語が話せます｡こんなに言語が話せると聞くと､すごいと思われる人もいらっしゃ

るかもしれませんが､マレーシアではこれは結構普通ということです｡マレーシアの

人々は大体皆三か国語も喋れます｡ここに来て､結構周りの人々からなぜこんなに喋

られるのかとよく聞かれます。自分は家族の中では主に英語と広東語を使って話し

ています｡両親は中国語が話せなくて､自分の子供たちが話せてほしいということで､

お姉さんと私を小学校から中国語を使われている学校へ行かせました。マレー語は

母国語なので､皆マレー語を勉強しなければならなりません。ということで､小さい

頃からマレー語､英語と中国語三つの言語も勉強しなければなりませんでした｡小さ

いの時それはすごい嫌でしたが､今の私は両親に感謝し､たくさんの言語を勉強させ

てよかったなと考えようになりました。
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　次は私の家族について紹介させて頂きたいと思います｡私の家族はお父さん､お母

さん､お姉さんと私を含めて4人家族である｡お姉さんは私より二個上で､私と同じく

日本のことが大好きです｡最初日本に来たばかりの時、非常に家族と会いたくて､泣

きたいぐらい寂しかったでした｡今はだんだん慣れてきたので､前のように寂しくて

帰りたいという気持ちは減りました｡家族の中でみんな仲がすごくよくて､よくテレ

ビ電話したり､電話したりをします｡特にお姉さんとの関係が良いです。同じ興味が

多くて､困っている時もお姉さんからよくアドバイスしてくれたりします｡私は中学

生の時､お姉さんの影響で日本のことに興味を持つようになりました｡中学校の頃す

ごい日本の歌が好きで、歌詞を通じて､少しずつ日本語の単語を覚えたり､ロマジを

みながら歌を暗記したりしました｡それで､私は自分自身で日本を体験したいと思っ

て､家族と日本へ旅行しに来ました｡印象に最も深く残ったのは大阪の産業地でした｡

どこの店も､全スタッフのお客様に対するマナーから､お客様の各々の要求に応じる

サービスまで､全部を丁寧に対応していました｡そこに日本人が顧客を大切にしてい

ることと日本ビジネスの素晴らしさが感じられました｡ですので､大阪にこそ留学し

ようと決めました｡実際に日本に留学し､あまりよくなかった経験や大変なこともあ

りましたが､大阪の人々はやはり暖かく､優しい人ばかりだと思います｡

　私は今、博章酒井先生のゼミナールに入って､マーケティングを専攻しています｡

初めてゼミナールに入って､ゼミナールの仲間たちもできてすごい嬉しかったです｡

毎週チームで一つの課題について相談し、発表することで色々な意見を聞いたりす

ることができ､少しでも自分が成長できたと思います。2回生の時ゼミナールで高校

生向けの大阪産業大学経営学部のパンフレットを作りました。ゼミナールの仲間た

ちと一緒に大学内のアンケート調査をしたり､その結果をデータにしたり､高校生が

見たら魅力が感じあれる写真を撮ったりしました｡私は将来､マーケティングノウハ

ウと留学により上達した日本語と私の国の言語である英語、中国語とマレー語を使

い､日本企業で国際的に活躍したいと思います｡私は自分自身は非常に日本の化粧品

やファッションが好きで､日本の製品はマレーシアだけではなく､世界中にも人気が

あります。人気が高い理由を考えると､はやり日本製品は質もよければ､デザインも

いいからだと考えます｡
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　それで､私は将来日本のサービスや製品をアジアを中心とした､国々に広めたいと

考えています。

  一年半くらい前、国際交流課の先生にロータリー米山記念奨学金を勧められまし

た｡自分はこのような素晴らしい奨学金を頂けるなんて思いませんでした｡合格した

というメールが届いた時すごいびっくりし､信じられないぐらいでした｡この奨学金

を頂いた前に､私は掛け持ちでした｡しかし､今は皆さまのお陰様で､アルバイトの量

を減ることができ､勉強により力を入れることができました。それで､取りたかった

資格も取ることもできました｡秘書検定２級と日本語能力試験N１両方も合格できま

した｡今までの私は不足しているところはたくさんあると思いますが､これからも頑

張っていきたいと思います｡本当に皆さまに感謝しております。

ご清聴ありがとうございました。

ワンポイントレッスン 中国語編

次回へつづく

我们职业服务、每 年 都去
wǒ men zhí yè fú wù 、měi nián  dōu qù私たち職業奉仕は毎年出前

授業という活動をしていま

す。
学校 上 课 活动。
xué xiào shàng kè huó dòng 。

出前授業は中学校で私た

ちの職業について子供た

ちに話をしています。

我 们 去 中 学 校 給 孩子们 讲课。

wǒ men qù zhōng xué xiào gěi hái zǐ men jiǎng kè 。

子供たちはいつも楽しく話

を聞いてくれます。

孩子们 总是 很开心地 听 我们讲话。
hái zǐ men zǒng shì hěn kāi xīn dì tīng wǒ men jiǎng huà。
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